

Dossier de prensa

28 marzo – 5 abril



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El Colegio de Médicos de Cuenca organiza el I Congreso de Deontología Médica de Castilla-La Mancha

Junto con la Comisión Deontológica del ICOMCU, este Congreso se celebrará los próximos 5 y 6 de abril en la capital conuense con un programa que combina interesantes ponencias con sesiones de trabajo de las Comisiones Deontológicas de Castilla-La Mancha. La primera jornada se celebrará en la Fundación Antonio Pérez la tarde del 5 de abril y abrirá la jornada una conferencia que hablará sobre la importancia de la deontología médica en el siglo XXI, impartida por el Dr. D. José María Domínguez Roldán, presidente de la Comisión Central de Deontología de la OMC.

Fuente: <https://comcuenca.org/el-colegio-de-medicos-de-cuenca-organiza-el-i-congreso-de-deontologia-medica-de-castilla-la-mancha/>

Las plazas MIR adjudicadas aumentan un 50% en los últimos 20 años, con grandes diferencias por especialidad

Entre los años 2004 y 2023, el número de plazas MIR adjudicadas ha aumentado en 2.808 (50%), con grandes diferencias por especialidad. Las especialidades que han registrado un mayor incremento porcentual son: oncología radioterapéutica con 47 plazas (204,3%), cirugía general y del aparato digestivo con 143 plazas (158,9%), geriatría con 65 plazas (147,7%), hematología y hemoterapia con 91 plazas (146,8%), urología con 80 plazas (145,5%), medicina preventiva y salud pública con 68 plazas (138,8%), anatomía patológica con 76 plazas (138,2%), neumología con 87 plazas (124,3%) y cirugía torácica con 16 plazas (123,1%) y oncología médica con 92 plazas (122,7%). Así lo indica un informe firmado por Vicente Matas, médico jubilado y coordinador del Centro de Estudios del Sindicato Médico de Granada, que realiza un análisis detallado de la adjudicación de plazas MIR en España durante los próximos 20 años.

Fuente: <https://isanidad.com/278211/las-plazas-mir-adjudicadas-aumentan-un-50-en-los-ultimos-20-anos/>

La FCOMCI presenta el curso ‘Preparación al primer destino en cooperación’: formación básica y multidisciplinar para cooperación internacional

La Fundación para la Cooperación Internacional (FCOMCI), en línea con su apuesta formativa para los médicos cooperantes y voluntarios, abre el próximo 30 de abril este curso con el objetivo principal de que cualquier persona, sea del ámbito sanitario o no, pueda adquirir conocimientos y habilidades fundamentales para participar en proyectos de ayuda humanitaria y/o cooperación internacional al desarrollo en el ámbito de la salud, desde un enfoque integral, transversal y multidisciplinar.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fcomci-presenta-el-curso-preparacion-al-primer-destino-en-cooperacion-formacion-basica-y-multidisciplinar-para-cooperacion-internacional/>

Sanidad inicia la adjudicación de plazas MIR el 5 de abril

El Ministerio de Sanidad ha iniciado este lunes el proceso para la adjudicación de las 11.607 plazas de Formación Sanitaria Especializada (FSE) a las 23.437 personas que superaron las pruebas, el 92% de los aspirantes que se presentaron. Según informó el departamento ministerial, los actos de elección electrónica de plaza comenzaron este lunes para las titulaciones de Enfermería, Farmacia, Biología, Física, Psicología y Química. Será el este viernes, 5 de abril cuando se inicie el proceso para la titulación de Medicina.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/sanidad-inicia-la-adjudicacion-de-plazas-mir-el-5-de-abril/>

El Consejo General de Médicos insta a las CC. AA. a asumir las competencias que marca la ley en materia de sanidad penitenciaria

Los médicos de Sanidad Penitenciaria son los responsables de la atención sanitaria a los reclusos en las prisiones españolas, velando por su salud física y mental, incluida la prevención y educación en salud, así como el resto de funciones que les atribuye el Reglamento Penitenciario.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/cgcom-insta-ccaa-asumir-competencias-sanidad-penitenciaria/>

Los consejos de Medicina y Enfermería se unen para el cuidado de la salud de sus colegiados/as

El Consejo General de Médicos ha suscrito un protocolo general de colaboración con el Consejo General de Enfermería para el apoyo e impulso en la creación, coordinación e implementación de un Programa de Atención Integral al Profesional de enfermería, adaptado a las necesidades de esta profesión, en base a la experiencia y éxito del Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) desarrollado por los colegios de médicos desde hace 25 años.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/los-consejos-de-medicina-y-enfermeria-se-unen-para-el-cuidado-de-la-salud-de-sus-colegiados-as/>



Catálogo de Prestaciones FPSOM



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



2023

C

CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)







Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca